

## ホームステイをして

6年 石川 恵央

最初は中国の子と全然言葉が通じず、とまどつたけれど、途中からはジエスチャーや少しの英語ですごくよく分かり合えるようになつて良かったです。

## 万里の長城のこと

6年 小川 晃平

万里の長城は、男坂と女坂があつて、その時は、女坂を登るということになつていました。初めは女坂を登つていたけど、いつしょに登つっていた友達がここまで登つたし、男坂行こうぜと言つて男坂を登ることになりました。でも、どつちにしろおもしろかったです。



新潟友誼園（ハルビン）にて

## 哈爾浜と新潟との交流

6年 今井 綾香

私は、太陽島へ行つて、哈爾浜と新潟との交流は盛んなんだと思いました。なぜなら、交流をしていないと出来ないところまで、新潟の万代橋を表現していたからです。流れている水は汚いけれど、橋を見るところがよく造られていて、びっくりしました。他にも、その近くで着物を着た人がいて、日本全体のものも表現していくすごいなと思いました。

## 万里の長城

6年 内山 美奈

私はこの旅行でワクワクしていました。理由は、世界遺産に登録されているからです。ガイドさんの話では、万里の長城のレンガを全部使って高さ1mの壁を作ると、世界を一周できるそうです。さすが万里の長城！

## 万里の長城について

6年 田代 理紗

私は3組（6年）の中川侑伽さん、高橋美桜子さん、小野花菜子さんと、渡辺愛さん達と登りました。でも、残念なことに頂上の方に行くにつれ、だんだん人が多くなってきたので、けつこう高い所で写真をとつて降りてきました。



## 秋の全国交通安全運動

日没の早まる時期と行楽シーズンが重なり、交通事故の多発が懸念される季節を迎えます。

ドライバーだけでなく歩行者も自転車に乗る人も、一人ひとりが交通ルールをきちんと守り、交通事故をなくしましょう。

①高齢者の交通事故防止  
ドライバーは、交差点や横断歩道付近に限らず、どこでも「高齢者が横断するかもしれない」

- ②夕暮れ時と夜間の交通事故防止  
ドライバーは、夜間外出の際には明るい服装と反射材を活用し、ドライバーに自分の存在を早めましょう。
- ③シートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底  
ドライバーはもちろん、助手席・後部座席の同乗者にもシートベルトを装着させましょう。

9月 21日～9月 30日

平成16年度

## 横越町長寿者番付

長寿  
ベスト10

順位	氏名	地区	年齢
1	若林 リツ	横雲の里	103
2	堀川 ハツ	横雲の里	102
3	村木 リツ	二本木2丁目	101
4	宮嶋 ギン	小杉1丁目	100
5	土田 ミセ	東町1丁目	100
6	中野 ノブ	横雲の里	100
7	別所 キサ	沢海3丁目	99
8	仲村 キミ	二本木4丁目	99
9	稻月 スイ	横雲の里	99
10	別所 長平	沢海3丁目	98

（平成16年8月26日現在）

■時間 午前10時

## 祝 長寿 敬老会 9月20日（敬老の日）

今年も次の日程で敬老会を開催しますので、多くの方々の出席をお待ちしています。

会場  
・横越会場：横越小学校  
・川根谷内会場：サンウイング  
・横越  
・沢海会場：横越町農村環境改善センター  
・木津会場：木津農業構造改善センター  
・二本木会場：二本木地区コミュニティセンター  
・小杉・藤山・駒込会場：小杉地区コミュニティセンター

## 廃棄物の野焼きは禁止されています ～稲わら等は燃やさず有効利用を～

野焼きは、ダイオキシン類の排出などにより、環境被害をもたらすほか、煙によるぜんそく、のどや目の痛みなど人体への影響を与えたり、悪臭や車の通行に支障がでるなどの生活問題となっています。

稲わら等は貴重な機物資材ですので、すき込みによる土壤づくりや、園芸・畜産への利活用を進めましょう。

- ①野焼きは原則として禁止され、違反すると3年以下の懲役、または300万円以下の罰金などに処せられます。
- ②廃棄物を焼却するときは、野焼きとならないよう、廃棄物処理法で定める焼却設備を使用する必要があります。
- ③ドラム缶による焼却は、野焼きにあたります。

- ④人が排出した廃棄物を処理（収集運搬または処分）する場合は、廃棄物処理業の許可が必要です。

- ⑤他人に廃棄物の処理を委託する場合は、廃棄物処理の許可業者に委託する必要があります。

- 対象外のもの  
どんと焼き、たき火、キャンプファイヤー等、風俗慣習上または宗教上行われる焼却や日常生活を営む上で通常行われる廃棄物の焼却で軽微なものなどについては、野焼き禁止の対象外となります。

◆問い合わせ 町民生活課または農政商工課 ☎385-2111



## 万里の長城のこと

6年 野瀬山 梓

私は万里の長城に行つて思つたことがあります。今は石を運ぶなどの便利な機械があつても、これだけの大きさの物を作るのは大変なのに昔の人は人の力で作ったんだろうと思うと、どれだけの人が集まり、どれだけの時間をかけて作ったのかが疑問に思いました。もうちょっとゆっくりと上に登つて周りを見てみたかったです。

## ホテルのこと

6年 石井 宙

中国の生活は、水道水を飲んだりできないから、いろいろ困ることがありました。たとえば、顔を洗うこと。どうやって洗おうかと迷いましたが、水道水で洗つてしましました。洗うのは何ともなつたけど、歯ブラシで1回だけ水道水を使つてしまつて、次の日はげりになつてしましましたが、とても楽しかったです。

## 万里の長城のこと

6年 斎藤 彩加

私たち万里の長城に行つてきました。最初はロープウェイで登る予定でしたが、急きよ自分で登りました。高い所から洗いましたが、水道水で洗つてしましました。洗うのは何ともなかつたけど、歯ブラシで1回だけ水道水を使つてしまつて、次の日はげりになつてしましましたが、とても楽しかったです。

## 万里の長城のこと

6年 高橋 美桜子

私がホームステイをした家の男の子は、私達と言葉が通じないのを分かつていたので、私の持つていた「中国語の本」を使つたり、身ぶり手ぶりで話をしました。私は言葉でなくとも、心

## 見えて驚いたこと

6年 高橋 美桜子

私が一番心に残つたのは、上海の雑技団を見に行つたときでした。皿回しでは倒れそうになつても、また素早く回して皿をととのえるのでした。1つ回すのも大変なのに、一気に10皿以上も回してはととのえ、回してはととのえるのは、ふつうの人には

## 見えて驚いたこと

6年 高橋 美桜子

私が一番心に残つたのは、上海の雑技団を見に行つたときでした。皿回しでは倒れそうになつても、また素早く回して皿をととのえるのでした。1つ回すのも大変なのに、一気に10皿以上も回してはととのえ、回してはととのえるのは、ふつうの人には

## 見えて驚いたこと

6年 高橋 美桜子

私は男の子の家庭を訪問しました。添乗員さんも先生も助役さんもいなくて、とても不安でした。添乗員さんは徐々に慣れていって、家族のみんなとコミュニケーションをとることが出来ました。それと、市内をまわつたり、お買い物などをして、とても思い出に残る楽しいホームステイでした。

## 見えて驚いたこと

6年 中川 侑伽

私はとても温かい家庭を訪問しました。添乗員さんも先生も助役さんもいなくて、とても不安でした。添乗員さんは徐々に慣れていって、家族のみんなとコミュニケーションをとることが出来ました。それと、市内をまわつたり、お買い物などをして、とても思い出に残る楽しいホームステイでした。

## 見えて驚いたこと

6年 齋藤 彩加

私はとても温かい家庭を訪問しました。添乗員さんも先生も助役さんもいなくて、とても不安でした。添乗員さんは徐々に慣れていって、家族のみんなとコミュニケーションをとることが出来ました。それと、市内をまわつたり、お買い物などをして、とても思い出に残る楽しいホームステイでした。

## 見えて驚いたこと

6年 高橋 美桜子

私はとても温かい家庭を訪問しました。添乗員さんも先生も助役さんもいなくて、とても不安でした。添乗員さんは徐々に慣れていって、家族のみんなとコミュニケーションをとることが出来ました。それと、市内をまわつたり、お買い物などをして、とても思い出に残る楽しいホームステイでした。

## 見えて驚いたこと